

Destaca Esteban Lazo potencialidades del polo productivo Hermanos Barcón

Category: Agricultura

Published: Tuesday, 19 February 2019 16:49

Written by Ronald Suárez Rivas

Hits: 10212



El presidente del Parlamento cubano, Esteban Lazo Hernández, destacó las potencialidades del polo productivo Hermanos Barcón, durante una visita de trabajo a Pinar del Río.

El también integrante del Buró Político del Partido se interesó por el área que abarca, los cultivos que se siembran, los rendimientos y el destino de las producciones de este colosal proyecto ubicado a 18 kilómetros de la capital provincial.

En intercambio con campesinos y directivos de la Unidad Empresarial de Base, Lazo Hernández conoció que para la actual campaña de frío fueron plantadas 956 hectáreas en las que se espera cosechar unas 800 toneladas de frijoles destinados a la sustitución de importaciones, y también cifras importantes de tomate para la industria y de otros renglones como el boniato y el maíz, para los mercados.

“Este polo tiene unas condiciones excepcionales”, declaró y exhortó a incrementar el uso de la ciencia y la técnica y a buscar una mayor productividad por área.

El recorrido del presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, incluyó igualmente áreas tabacaleras del municipio de Pinar del Río,

Destaca Esteban Lazo potencialidades del polo productivo Hermanos Barcón

Category: Agricultura

Published: Tuesday, 19 February 2019 16:49

Written by Ronald Suárez Rivas

Hits: 10212

donde recibió una información detallada de la actual campaña, en la que ya han sido sembradas más de 20 000 hectáreas.

“Este es uno de los principales rubros exportables que Pinar del Río le puede aportar al país”, dijo, al tiempo que indagó sobre las áreas que pudieran incrementarse con el cultivo mediante el programa de desarrollo que se lleva a cabo desde hace varios años.

Durante su periplo por Pinar del Río, Lazo Hernández asistió además a una sesión extraordinaria de la Asamblea Provincial del Poder Popular, donde se refirió al Referendo Constitucional que tendrá lugar el próximo 24 de febrero, y advirtió que esta es una carta magna hecha por el pueblo y para el pueblo, y señaló que su aprobación constituirá un mensaje de unidad y de firmeza de los cubanos, en el afán de continuar avanzando en la construcción del socialismo.